## **MAPT 2024**

- Казакова, Т. Веркола помнит : [29 февраля в родной деревне Фёдора Абрамова прошли мероприятия, посвящённые памяти писателя] / Татьяна Казакова // Пинежье. 2024. 5 марта (№ 9). С. 8 : фот.
- Мартюшова, Н. Учился и работал в Благовещенском : [3 марта исполнилось 130 лет со дня рождения северного писателя, педагога, журналиста Тимофея Петровича Синицина (литературный псевдоним Пэля Пунух)] / Нина Мартюшова // Вельская неделя. 2024. 14 марта (№ 11). С. 7.
- 3. **Морозов, А.** Мир, пропущенный через сердце поэта... : Вадим Беднов и Николай Журавлёв остались в летописи Архангельска / Алексей Морозов // Архангельск город воинской славы. 2024. 13 марта (№ 21). С. 18 : фот.
- 4. **Першина, О.** Абрамов с нами : [28 февраля в Карпогорах состоялось открытие Абрамовских чтений «Нить времени, приуроченных к 104-й годовщине со дня рождения писателя] / Ольга Першина // Пинежье. 2024. 5 марта (№ 9). С. 4 : фот.
- 5. **Петрушин, В.** «Хорошее помню, плохое забыл» : [стихи] / Виктор Петрушин, Татьяна Барабаш ; подгот. Ангелина Прудникова // Северный рабочий. 2024. 1 марта (№ 9). С. 15 : фот. (Литературный причал).
- 6. Савина, Н. «Вот моя деревня» : [в Онежской центральной библиотеке прошла презентация нового краеведческого альманаха Василия Елфимова] / Нелли Савина // Онега. 2024. 28 марта (№ 13). С. 12 : фот. цв. (Презентация).
  - <u>Публикация о книге:</u> Вот моя деревня: очерки уроженцев Онежского уезда, описывающих жизнь в родных деревнях и за их пределами в

- различные периоды XX века: краеведческий альманах: [16+] / [МБУК «Онежская библиотечная система»]; редколлегия: Н. И. Егорова, В. В. Елфимов, А. А. Крысанов [и др.]. Онега, 2023 (Онеж. тип.). (Краеведческий альманах; вып. 8).
- 7. **Сосновская, И.** «Чистая книга»: возможность услышать провинцию : [подведены итоги всероссийской премии Фёдора Абрамова «Чистая книга] / Ирина Сосновская // Правда Севера. 2024. 27 марта (№ 12). С. 8-9.
- 8. **Усачёва, В.** «Главное в этой жизни найти своих и успокоиться» : [история появления в Коряжме литературного объединения «Белая сова»] / Вера Усачёва // Коряжемский муниципальный вестник. 2024. 22 марта (№ 11). С. 4–5.
- 9. **Хренова, Е.** «... И столько для пера нетронутых страниц!» : [воспоминания создателя коряжемского клуба любителей поэзии «Отдушина» Евгении Хреновой о поэтессе Ольге Фокиной] / Е. Хренова ; записала Вера Усачёва // Коряжемский муниципальный вестник. 2024. 15 марта (№ 10). С. 5, 8 : фот.
- 10.**Хренова, Е.** «Поэзия жизни основа. На радость мою иль беду?» : [воспоминания создателя коряжемского клуба любителей поэзии «Отдушина» Евгении Хреновой о поэтессе Инэль Яшиной] / Е. Хренова ; записала Вера Усачёва // Коряжемский муниципальный вестник. 2024. 7 марта (№ 9). С. 1, 5 : фот.